
Marché de Noël en vue !  
Malgré les conditions sanitaires difficiles, le marché de Noël va 
quand même avoir lieu cette année à Saint-Félix 
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Centre de table, 

photophore, sablés, 
muffins, etc.
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PAR QUEL MOYEN ? 
En click and collect ! 

Les parents pré-
commandent les lots et 

on fabrique ensuite.
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LES ACTIVITÉS 

Il y aura des ateliers 
cuisine, décorations et 

même une séance 
cinéma pour chacun
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Marché de Noël en 
2020 ? C’est possible ! 
Malgré une situation sanitaire toujours 
difficile, le marché de Noël est maintenu. 
Nous vous expliquons tout dans cet 
article.   

Cette année, les enseignants ont réfléchi à une 
nouvelle façon d’organiser le marché de Noël. Nos 
parents ne peuvent plus rentrer dans l’école à 
cause du covid-19 et il fallait trouver une autre 
manière de faire cet événement traditionnel 
chaque année à Saint-Félix. Nous avons donc 
décidé de faire des paniers (lots) dans lesquels 
nous mettrons nos créations. Il y aura par exemple des sablés, qui seront réalisés par les maternelles et 
les CP. Il y a également des centres de tables et des couronnes qui ont été faites par la classe de CMB. 
Le traditionnel photophore sera réalisé par les classes de CE et CMC et des décorations de tables vont 
être réalisées par les CMA et les CP.  

La cantine et la société qui la gère « Elior  » offrira à chaque classe un chocolat chaud durant la 
dernière semaine et nous aurons le droit au traditionnel film de noël mais dans les classes cette fois-ci 
pendant le vendredi sans cartable.  

Voici les dernières dates clés :  

- Le jeudi 17/12  on aura un goûter de Noël pour tous offert par la municipalité. 

- Vendredi 18/12 : visite du père Noël ( accueil dans la cour). 
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La cantine en 2020, 
c’est comment ?  
Cette année, il y a eu beaucoup de 
changements à la cantine de 
l’école : salle, menu, organisation.  

Un des premiers changements de la cantine 
cette année est la salle. Nous mangeons 
actuellement dans la salle du collège qui est 
plus grande mais qui permet à tous les 
enfants de manger bien espacés et à des 
tables avec l’étiquette de classe dessus. On 
peut ainsi respecter les conditions sanitaires 
actuelles.  

Il y a également une nouveauté lorsque l’on arrive et que l’on prend son plateau : les badges pour 
l’anti gaspillage. En effet, afin d’éviter de gaspiller de la nourriture, nous pouvons choisir entre deux 
badges : petite faim et grande faim. Le chef peut alors nous servir peu ou beaucoup de nourriture en 
fonction de notre badge et on évite de laisser des restes dans l’assiette. Bien sûr, si l’on a encore faim, 
et qu’on a pris un petit badge, on peut redemander à manger.  

Depuis peu de temps, nous avons aussi accès à la nouvelle cour juste à côté de la cantine. On peut y 
attendre avant d’aller manger mais aussi y rester un peu pour attendre que nos classes finissent de 
manger, c’est beaucoup plus pratique.  

Nous avons interrogé le chef et il nous a dit que les légumes étaient bio et qu’il essayait de varier les 
menus pour une alimentation saine. En plus de tout ça il y a des menus à thème en fonction des 
périodes : un repas de Noël, un repas d’halloween et un repas américain. Jeudi aura d’ailleurs lieu le 
repas de Noël.  
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La salle de cantine 2020

La nouvelle cour à côté de 
la cantine
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Les nouvelles classes flexibles en 
CM1/CM2  
En classe flexible, on travaille en demi-groupe. Cela 
facilite le déplacement et le travail des élèves s’améliore 
de plus en plus.Ils auront beaucoup plus d’autonomie. 

C’est une nouvelle manière de travailler pour nous : les ateliers. Un peu 
comme en maternelle, nous avons au programme différents ateliers 
dans la journée. Nous pouvons y travailler en groupe/seul ou en 
binôme parfois. L’objectif est de réaliser le travail avant de passer à un 
autre atelier. Le temps de 30 minutes passe vite en général et il faut vite se mettre au travail pour 
avoir le temps. On a des ateliers sous forme de jeux, des ateliers de problèmes, d’écriture, de lecture, 
de plan de travail ou alors d’ipad pour les deux classes de CM qui en ont.  

Voici un exemple d’emploi du temps dans nos classes :  
Les horaires sont 8h30-11h45 / 13h30-16h30. 

Nous avons aussi des professeurs qui viennent du collège 
comme en espagnol, en mathématiques et une professeure de 
sciences. Nous travaillons également sur les iPads avec plein 
d’applications dessus comme Classe Numérique, Mathéros, 
Simax et des exercices de français et de math. 

Pour le quotidien et les ateliers, nous sommes divisés en 
équipe : TARGAR/CLEGANE/CHASTEL et nous avons un 
système de bâtons pour le comportement. Nous nous battons 
toute la période dans des défis pour savoir quelle équipe va 
gagner le droit de décorer la classe avec ses couleurs.  

Les délégués à Saint-Félix 

LUNDI

TOUS ENSEMBLE : 8h30 Vérification des devoirs Phrase du jour Calcul mental

9h Atelier IPAD groupe 1 Atelier Français groupe 2 30 minutes chacun

10h Atelier Plan de travail écrit Atelier écriture Atelier problème 

11h45 Repas

13h30 Atelier Histoire Atelier PDT écrit Atelier ART

15h20 Mise en commun des ateliers tous ensemble

16h Copie des devoirs/défi du soir/rituels
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Nous avons la chance d’avoir des délégués à Saint-Félix qui ont une vraie 
responsabilité au sein de l’école.  

Les délégués sont importants dans la classe et dans l’école, ils ont des responsabilités à des moments 
précis dans l’année. Chaque année ils sont d’ailleurs élus de manière officielle avec Bérengère qui est 
présente dans la salle, ils émargent et il y a l’urne de vote d’une vraie mairie (celle de François). 

Il y a des réunions délégués à chaque période et des commissions cantine où ils peuvent s’exprimer au 
nom de la classe. On y fait remonter des éléments qui nous plaisent dans l’école et ceux qui nous 
plaisent moins. On peut faire remonter aussi les idées : par exemple, certains ont proposé un cache-
cache géant dans l’école. Bérengère a dit qu’elle réfléchirait à l’idée.  

Les suppléants ont aussi un rôle à jouer en cas de non présence des délégués.  

Une des nouveautés que l’on souhaiterait mettre en place est l’élection d’un éco délégué qui veillera au 
bon fonctionnement de la classe et de l’école en ce qui concerne l’écologie et les démarches. Aussi, si 
les élèves ont des idées pour améliorer le développement durable à l’école, ils pourront en discuter 
avec ce délégué. 
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L’isoloir et l’urne qui sont ramenés par François chaque année
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